

さっそくお知らせ看板が立ちました

ルートインが旧市役所跡地に



6月議会で「財産の貸付」議案が可決されたホテルルートインに対する旧市役所跡地にさっそくルートインホテルの建築計画のお知らせ看板が立ちました。工事着工が本年8月ごろですから、9月議会が始まる前に工事が始まってしまいます。なぜこんなに急ぐのかはわかりませんが、工事内容についても、もう少し議論できる時間が必要だったのではないのでしょうか。

総選挙勝利に向けてキャラバンがやってきます

ご近所・ご友人などお誘い合わせてお出かけ下さい



*** 7月9日(金)午後2時から
材木町(フレッセイ)裁判所前**

*** 弁士 : 塩川鉄也衆院議員
たなはしせつこ衆院群馬1区
予定候補**

東京都議会議員選挙4日投票:最後までご支援ください!

東京にご親戚・ご友人等おいでの方、投票箱が閉まるまで間に合います。最後までご支援ください。カンパはまだ十分間に合います。

日本政府は核兵器禁止条約を批准せよ!

平和行進8日午後2時テラスに集合し渋川へ



久保議長に申し入れる中野原水協事務局長

2021年国民平和行進は、コロナ対策のため参加者が道路上を歩く行進は中止し、宣伝カーによる行進を実施します。7月8日の午前中に、片品村役場から10時30分、川場村役場から11時30分、みなかみ町役場から10時30分それぞれ出発し、沼田市役所テラス沼田をめざします。午後

2時30分にテラス沼田を出発し、昭和村役場15時10分～渋川市役所に向かいます。

集会に向けて沼田市では、市長・教育長・議長に激励のあいさつをいただけるよう6月24日に申し入れを行いました。

非核・平和を願い! 元気に育ってます!!

昨年広島・長崎からいただき利南運動公園に植樹された被爆樹木2世のアオギリとクスノキ。市職員の尽力もあって元気に育っています。下は冬支度した写真、おかげで無事冬を越せました。



アオギリ

クスノキ



2021年7月4日 No.1023

いのさんニュース

発行所沼田市下久屋町983 ☎23-1519

井之川博幸議員活動地域版部内資料